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   Technopole - Bâtiment T0 bis 
   Quai Paul Louis Merlin 
   38050 Grenoble Cedex 9 

  
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 11 AVRIL 2022  
 
PRESENTS : BUENERD Nicole, CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme, FERRI Etienne, LELEU David, 

PORTIER Franck, PORTIER Jacques 

La séance a débuté à 18H15  
  
Point sur les adhésions : Total de 36 adhérents, pas d’évolution 
  
Point sur la trésorerie / les dépenses effectuées ou à effectuer 
Cédric nous précise que le solde est positif à ce jour ; les inscriptions ainsi que les remboursements des rencontres 
par équipes (frais de déplacement, collations) ont été effectués ; les indemnités des entraîneurs restent à prévoir 
pour Agri (Mars et Avril) et pour la prolongation à venir en courts extérieurs. 
Quelques dépenses à prévoir : 
- Les balles : non urgent car plus de compétitions, mais à prévoir pour les matches défi et autres animations 
- Le 2ème virement d’adhésion à Agri  
- Le renouvellement d’une bobine de fil, cordage et pose  
- Les sorties aux tournois (Lyon ou Bercy), participation aux billets 
- L’animation d’une soirée de fin de saison avec les compétiteurs 
- Le déménagement et animation de fin d’accès aux terrains du Fontanil 
- La potentielle participation sur des billets d’accès à des pistes de Padel (en recherche) 
 
Point sur les diverses compétitions / résultats et inscriptions 
Coupe ARA Hommes :  
Championnat terminé, 2 équipes inscrites : 
Equipe 1 : est allée jusqu’en ½ finale, a perdu contre la Semitag 
Equipe 2 : a fini 4ème sur 5 
FFT interclubs 
Championnat terminé, 2 équipes inscrites 
Equipe 1 : 3ème sur 6 
Equipe 2 : 5ème sur 6 
Franck explique les problèmes rencontrés à composer les équipes suite aux blessures, maladies et indisponibilités 
des joueurs ; à noter et remercier Jérôme pour son investissement à jouer beaucoup de matches 
Franck explique aussi la difficulté à organiser les réceptions à Agri : récupérer les clés, trouver de la place dans 
le frigo… Sujet à échanger avec Agri car il a toujours été proposé qu’une personne se rendrait disponible pour 
ouvrir. Il est aussi de notre ressort que d’anticiper les demandes d’accueil et d’organisation (accès, clés et dispo). 
 
Franck aurait aimé inscrire 1 équipe femmes pour la Coupe ARA mixte mais impossible par manque de 
disponibilités des éventuelles joueuses 
 
Point sur la nouvelle saison « match défi » 
Au vu des bons retours de la saison dernière, David va reconduire le même format, avec les mêmes règles,  
à prendre des handicaps ou pas 
Début mai David lancera les inscriptions pour le démarrage de la compétition au 15 mai avec une date finale fixée  
à mi-octobre (avant le début des corpos) 
 
PADEL : infos de Jacques et mail d’1 personne de Framatome 
Jacques avait prospecté auprès de « break sportif » à Gières mais pas de terrain ; cependant restauration possible 
Jérôme a fait quelques demandes à des clubs FFT (La Tronche et Montbonnot) et à 2 structures privées (Moving  
Arena Le versoud et Foottime à Echirolles) ; il a reçu 3 sur 4 réponses qu’il va étudier ; 
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Moving arena propose: Offres CE, avantages sur les abonnements annuels, les contre-marques 10 séances,  
les contre-marques 10 séances HC (de 9h à 12h et de 14h à 18h), la séance à 8eur (au lieu de 9eur) 
Jérôme attend de la part de Damien, l’intéressé de Framatome, des renseignements sur le championnat corpo et 
les propal de Moving Arena ; 
Jérôme nous demande également de lui faire part d’autres installations connues afin qu’on les sollicite 
Il semblerait opportun d’inclure le PADEL dans la section tennis plutôt que de créer une nouvelle section. 
 
GSE: notre nouveau correspondant tennis  Il se prénomme : Nicolas Quatresols 
 
Organiser la rotation par tiers des sortants du conseil d’administration 
Suite à la précision apportée lors de notre dernière AG, chaque membre du Conseil d’administration est sortant 

tous les 3 ans, aussi la rotation sera la suivante : 
- Dec 2022 :  Nicole et Jacques 
- Dec 2023 : Cédric et Franck 
- Dec 2024 : Jérôme, David et Etienne 
 
Entraînements au Fontanil pour les équipes par Jacques (jour, heure) 
Suite aux propositions d’entraînements de Jacques et Sébastien, le bureau en débat : 
- Sébastien a proposé de nous accueillir au sein de son club de Pont-de-claix : les mardis de 12h à 13h30 de 

mai à mi-juin. Jérôme voit avec lui si gratuité de l’accès aux installations du club contre rémunération du DE. 
- Jacques sur le Fontanil : le soir à partir de 18h30 ; 4 séances d’1h30 sur JUIN. Jacques va faire 1 proposition, 

car libre les lundis, mardis et vendredis ; aussi au choix 
 
 Compensation à Philippe non effectuée (à revoir) 
L’accord avait été donné à Jacques de procéder à un remerciement de Philippe, le voisin des terrains du Fontanil, 
pour l’accès à l’eau et autres services. A organiser par Jacques. 
 
Evolution du Fontanil (nouvelles et dispositions à prendre) 
Jérôme nous précise que le compromis n’est pas signé à ce jour, la date n’est pas encore définie ; nous devrions 
avoir accès aux terrains jusqu’à fin août ; Une animation sera prévue pour la clôture 
Il nous faudra également effectuer le déménagement du matériel ; à récupérer ou à donner aux clubs partenaires  
Suite à cette fermeture, Nicole questionne sur la pérennité du club ; Jérôme précise que le nombre d’adhérents a 
déjà diminué avec la perte de Meylan et peu d’adhérents actuels jouent sur le Fontanil. Le cœur de l’esprit 
club/section reste les compétiteurs qui, fort probablement, continueront à jouer en compétition inter-entreprises 
même si nous devrons nous licencier dans un autre club (la perte des terrains devrait conduire à la perte de 
l’accréditation de club FFT en 2023 et donc à la possibilité de prendre des licences et jouer les inter-clubs) ; Il 
restera donc 1 vie de club avec les corpos, les animations jeu à Agri (entrainements entre nous, double, matches 
défis..), les soirées Padel (nouveautés), les sorties aux tournois et les réunions 
 

Animation à Laffrey (date réponse du bénévolat)  

Courant avril, Claude Doux a fait la demande aux sections afin de connaître les personnes « bénévoles » ;  

Jérôme doit lui rendre réponse 

 

Prévoir les dates de nos 2 prochaines réunions 

Le lundi 30 mai (à discuter de Bercy, des nouveaux tarifs) / Le lundi 4 juillet (préparation de l’animation du Fontanil ?)  

DIVERS : tout sujet non évoqué dans l’ordre du jour mais qui aurait son importance  

- Bercy : le vendredi 4/11, Jérôme a adressé 1 mail à l’hôtel afin de connaître les tarifs, et préparera une 
communication sur la proposition tarifaire : hôtel, train et billet tournoi 

- Barbecue des équipes : à prévoir 2eme quinzaine  de juin 1 jeudi, lieu à définir : Pont-de-Claix dans club de 
Sebastien (?), au GT, au resto des clubs FFT de Corenc ou La Tronche (Cédric demande) ? 

- Club partenaire : Jérôme se renseigne à Eybens pour échanger sur un futur partenariat 
- Animation de doubles : Jérôme demande à Michel si possible d’en refaire une animation en mai ou juin. 

 
Tous les sujets de l’Ordre du jour ayant été abordés la séance est levée à 20h30 
 
RAPPEL :  la date de la prochaine réunion est le lundi 30 mai à 18h (lieu à définir)                                                                             
  
La secrétaire  
N.BUENERD 


